

# がんばるひと



新谷一万石まちおこしの会  
会長 **大塚 弘一** さん



新谷一万石まちおこしの会は、今年の2月に新谷地域の素晴らしい自然、環境、歴史、文化、人材などを未来へ引き継ぐとともに、豊かで魅力的な地域をつくるために設立しました。会員は、新谷自治会を構成する各種団体の長など14人ですが、地域住民全てが会員であるというつもりで活動をしています。

昨年の7月に新谷小学校北校舎が落成し、新谷地域にゆかりのある松本零士先生に壁画「ふるさとからの旅立ち」を描いていただきました。先生の作品である「銀河鉄道999」を、町おこし活動のシンボルとして活用させていただくことにしています。

10月20日に開催した「ふるさとまつり」では、「銀河鉄道999イラストコンクール」の審査を松本先生にお願いしました。これからもイラストコンクールを引き続き実施したいと思います。また、地域内に看板やモニュメントの設置、マップを作成し地域を巡ってもらうような取り組みも行いたいと考えています。

これらの活動は、続けていくことに意義があると思っています。そのためにも地域住民の参加、外からの観光客をいかに呼び込めるかが、これからの課題であると思っています。これからも地域の人々の理解と協力を得ながら、新谷小学校から神南山への道や商店街を、「銀河鉄道999通り」にしたいと思っています。新谷地域から大洲市全体を盛り上げられるように頑張ります。

## 編集後記

日本では、東北楽天ゴールデンイーグルスが、球団創設9年目で初優勝を決め、アメリカでは、ボストンレッドソックスが、6年ぶり8度目の優勝を果たしました。

両チームの共通点は、震災、爆弾テロという本拠地の悲劇を経験したことです。悲劇からの復興を目指す地元への励みになるために、と頑張ってきた成果だと思っています。

今回の両チームの優勝が、地域の活力となり、新たなまちづくりの起点となるのではないのでしょうか。

11月には、北海道えりも町や滋賀県高島市、新居浜市のみなさんとそれぞれ交流する機会がありました。さまざまな意見交換をさせていただきながら、今後の仕事や活動に生かされるアイデアを学ぶことができました。私も積極的に他地域に赴き、交流の場を広げていきたいと思っています。観光事業の特集では、地域で活躍するみなさんの活動にふれることができました。もともと、大洲市を盛り上げていきたいです。

南予地域で働く皆さんの味方です。  
**なんでも労働相談ダイヤル・無料**

いこうよ 連合に つながろう NIPPON 連合  
**0120-154-052** <http://rengo-ehime.jp>

☎相談: rengo-ehime-nanyo@coral.plala.or.jp **秘密厳守**

労働問題等でお困りの方は南予地協まで  
**連合愛媛南予地域協議会**

宇和島市中央町2丁目4番10号  
TEL 0895-28-6679  
FAX 0895-28-6689

牛鬼すとりーと
南予文化会館
焼肉 雄
マルオー

古新聞・古雑誌・ダンボール **買取**

ポイントカードに  
ポイント(1kg=2ポイント)を貯めて  
**500ポイント**で  
500円分の  
**商品券と交換**

**CCC** ☎0893-25-3329  
南予クリーンセンター 大洲市菅田町菅田甲 3051-1

**ユーズドショップ 亀田**

金・プラチナ高価買取 ブランド品販売

**亀田 質店**

【営業時間】9時～8時 【定休日】水曜日

大洲店 **24-5700** バイパス大洲南出入口(北只交差点)より旧56号線へ150m